

Solicitan al Congreso proteger a las mamás que dan el pecho en público.

Escrito por ByM - 13/11/2013 09:56

El presidente de la Asociación Nacional Arca Ibérica, una agrupación de ciudadanos preocupados por el medio ambiente, ha enviado una petición al Congreso de los Diputados en la que reclama que proteja y vele por las mujeres que intentan amamantar a sus hijos en lugares públicos y que en algunos casos han sufrido discriminación por ello.

A una madre de la localidad de Erandio (Vizcaya), este verano la echaron de la piscina pública del pueblo al intentar dar de mamar a su bebé.

O el caso de otra mujer en Sevilla, cuyo bebé no paraba de llorar y entendió que en aquel momento era inevitable darle el pecho y procedió a amamantarle en una tienda de ropa. «El encargado le invitó a que saliera de la tienda porque no le parecía un acto decoroso»....

El hecho de dar de amamantar a un bebé es un acto impredecible que responde a una necesidad de primer orden y algo natural que no tendría por qué ser rechazado en las zonas públicas, al no tratarse de algo «desagradable», sino algo natural y propio del ser humano «para nada indecoroso».

Os dejo el enlace a la información completa:

<http://www.abc.es/familia-padres-hijos/20131113/abci-peticion-mamar-publico-201311121412.html>
